

## **1) “ORAIN EZKER ABERTZALEA”: EL NUEVO LEMA DE BATASUNA DE CARA A LAS MUNICIPALES**

Batasuna está perfilando con total impunidad su oferta electoral para acudir a las próximas elecciones municipales en el País Vasco y Navarra.

Lo está haciendo bajo las siglas o nombre de “Ezker Abertzalea”. Es decir, “Izquierda Abertzale”.

Así, todas las plataformas que ha ido presentando en los distintos municipios vascos y navarros adoptan la misma fórmula: “ORAIN (que significa AHORA) + el nombre del municipio o territorio en cuestión; seguido por ORAIN Ezker Abertzalea”.

Es un mensaje directo: deja claro que Batasuna es AHORA Izquierda Abertzale.

Ejemplos:

“Orain Bizkaia. Orain Ezker Abertzalea” (Ahora Vizcaya, Ahora Ezker Abertzalea)

“Orain Barañain. Orain Ezker Abertzalea”

“Orain Mungia”. Ezkera Abertzalea” (VER CARTEL ELECTORAL).

ETA-Batasuna se aprovecha, así, del sorprendente auto del juez Garzón, según el cual la “Izquierda abertzale” no tiene relación o vinculación alguna con ETA.

## **2) BATASUNA ESTA CELEBRANDO ACTOS DE PRESENTACION DE PLATAFORMAS EN TODO EL TERRITORIO VASCO Y NAVARRO:**

El pasado 5 de febrero, *Gara* publicaba una larga información en la que contaba con todo lujo de detalle cómo se estaba perfilando esa oferta electoral. Literalmente, decía:

*“Hace varias semanas que en diferentes localidades, capitales y herrialdes de Euskal Herria centenares de personas representativas de la izquierda abertzale vienen perfilando públicamente la apuesta electoral de la izquierda independentista de cara a los comicios municipales, a Juntas Generales y al Parlamento de Navarra del próximo mes de mayo”.*



Asimismo, contaba que Batasuna ha realizado un diagnóstico de la situación de todos los pueblos para conformar un programa de cara a las elecciones.

En todos los actos de presentación de las plataformas, repiten la frase “No han podido con nosotros” y alaban el trabajo realizado en los últimos cuatro años “a pesar de la represión”.

La primera cita tuvo lugar en Burlada (Navarra) y reunió a más de 600 personas. Luego le sucedieron otros actos en Vitoria, Bilbao, Pamplona y San Sebastián, que a su vez dieron paso a un goteo de presentaciones en otras localidades y territorios, que se han multiplicado en últimas semanas.

Tudela, Rentería, Barakaldo, Salvatierra (Alava), Usurbil (Guipúzcoa) y Lesaca (Navarra) son algunos de los puntos en los que batasunos ya han dado a conocer su propuesta electoral.

Algunos detalles concretos:

En el acto de Tudela (Navarra), intervino Fernando Barrena, dirigente de Batasuna.

En el acto de Rentería, los batasunos se mostraron confiados:

“Estaremos presentes en los comicios con las mismas garantías que tienen los demás”.

“Si alguien piensa que es posible sacar adelante un proceso democrático con la izquierda abertzale fuera de las elecciones o de las instituciones, está muy equivocada”.

Dijeron que sus candidaturas han recibido el respaldo de miles de vecinos en todas las citas electorales.

En el acto de Lesaka (Navarra) adelantaron sus proyectos para avanzar “hacia un modelo social diferente, construido desde la izquierda”.

En Usurbil, más de 100 personas participaron en la elaboración del programa municipal, que será presentado en marzo. En el acto, uno de los que intervinieron dijo: “A pesar de que nos echaron del



Ayuntamiento, vamos a volver. Estamos a sus puertas hoy, con la convicción de entrar en junio por la puerta grande”.

En Salvatierra (Álava), el acto se celebró en el interior del Ayuntamiento y en el que participaron unas 30 personas, entre ellas varios ex concejales y ex alcaldes (¿De Batasuna? Lo más probable).

### **3) BATASUNA INCLUSO HA LLEGADO A ABRIR UNA OFICINA ELECTORAL**

Batasuna ha abierto una “oficina electoral” en Barañáin (Navarra). La función de esta oficina electoral (según precisó a Efe la portavoz Ainara Armendáriz) es elaborar el programa electoral con el que el entorno de ETA se presentará en dicha localidad navarra y recibir las aportaciones de los vecinos para la redacción del texto.

La oficina está situada en un bajo e identificada por un cartel luminoso con el lema "Orain Barañain" (Barañáin, ahora) firmado por Barañaingo Ezker Abertzalea (izquierda abertzale de Barañáin).

Durante su intervención en el acto de inauguración, Armendáriz subrayó que "en mayo hay elecciones a los Ayuntamientos y al conjunto de Euskal Herria" y aseguró que "será un momento histórico en el que se puede abrir un proceso democrático por medio del cual podemos recuperar nuestros derechos". Al respecto, aseguró que "la izquierda abertzale va a estar presente en las elecciones de mayo", no sólo en esta localidad, sino "también en todos los ayuntamientos" de Navarra.